

## El Nobel de Medicina César Milstein será investido hoy doctor Honoris Causa por la Universidad de Vigo

SANTIAGO. Agencias El Nobel de Medicina y Fisiología en 1984, César Milstein, será investido doctor Honoris Causa por la Universidad de Vigo en un acto que se celebrará hoy en el Paraninfo del Rectorado.

En la ceremonia, presidida por el rector vigués, Domingo Docampo, actuará como madrina la profesora titular del departamento de Bioquímica, Genética e Inmunología, África González, quien trabajó con este experto.

Milstein obtuvo el Nobel por su técnica de obtención de los anticuerpos monoclonales, un descubrimiento que supuso un hito en la inmunología y en las ciencias biomédicas y que permitió el desarrollo de numerosos sistemas de diagnóstico, imagen y terapia.

Por otra parte, el director general de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco), Federico Mayor Zaragoza, pronunciará hoy una conferencia en Santiago sobre *La Unesco y la Cultura de Paz*.

Está previsto que Fraga entregue a Zaragoza un lote de 5.000 libros para su distribución entre los países americanos afectados por el huracán *Mitch*.

◆ EL 50% DE LOS MALOS TRATOS ESTÁ RELACIONADO CON EL ALCOHOL

## Más de 250.000 personas en la comunidad gallega son alcohólicas

Más de 250.000 personas padecen alcoholismo en Galicia, según datos de la Asociación de Alcohólicos 'Adiante', que demanda medidas más eficaces para prevenir y tratar esta enfermedad. Éste y otros asuntos fueron tratados este fin de semana en las VIII Jornadas Gallegas sobre Alcoholismo, que se clausuraron ayer en As Pontes.

### FERROL. Delegación

El doctor Fernando Espi, jefe de la Unidad de Alcoholología del Hospital Virgen de la Arrixaca de Murcia, afirmó que el 70 por ciento de los alcohólicos "ha tenido también un padre alcohólico", y sostuvo que es necesario tratar a los enfermos de alcoholismo "desde un punto de vista global y no sólo desde la medicina interna o la psiquiatría".

En su ponencia, titulada "Relaciones de padres alcohólicos con los hijos", el doctor Espi destacó que el alcoholismo "es una enfermedad familiar", y consideró que es preciso establecer mecanismos de comunicación adecuados entre el enfermo y sus familiares "para evitar lesiones psicológicas en el futuro".

Espi explicó también que el 50 por ciento de los malos tratos físicos a mujeres está rela-

cionado con algún problema relacionado con el alcohol.

La psicóloga Belén Pardo, de la Asociación de Alcohólicos *Adiante*, insistió en la necesidad de acudir a terapias de grupo para que los alcohólicos puedan hablar y compartir experiencias con otros enfermos.

Alrededor de 500 personas, en su mayoría miembros de distintas asociaciones de alcohólicos rehabilitados de Galicia, Madrid y Castilla-León, asistieron a estas sesiones de charlas y conferencias.

### Nuevos farmacéuticos

Por otra parte, el Servicio Galego de Saúde acaba de incorporar quince nuevos farmacéuticos a los servicios de Atención Primaria, con lo que el número total de estos profesionales en los centros de salud asciende a veintidós, según informaron ayer fuentes del Sergas.

Esta cifra, según las mismas fuentes, se verá duplicada "en breve, al amparo de la normativa que dio impulso a esta nueva e importante figura en el tratamiento multidisciplinario del paciente en el sistema sanitario público gallego".

La iniciativa, creada el pasado año, pretende una mayor y mejor coordinación de la atención farmacéutica, muy especialmente en las zonas rurales. Galicia es pionera en esta medida, de acuerdo a sus peculiares características de dispersión poblacional.

En Galicia, los profesionales de farmacia formarán un equipo multidisciplinario junto con médicos y enfermeros en los propios centros de salud, "y entre sus funciones se encuentra una novedad importante: la realización del historial farmacoterapéutico del paciente", según las mismas fuentes.

## Auge indica a los psicólogos el amplio abanico profesional que tiene la carrera a través de unas jornadas

SANTIAGO. Redacción La vicerrectora de Estudiantes, Blanca Roig, clausuró ayer la V Semana de la Psicología que se celebró en Santiago desde el pasado jueves abordando distintos campos de la psicología.

La asociación *Auge*, organizadora de las jornadas, mostró ayer su satisfacción por el desarrollo de las mismas, tanto por la "alta participación", con unos 120 asistentes cada día, y por la diversidad de los temas tratados.

En este sentido, Sonia Antunes, de *Auge*, indicó ayer a este periódico que "hemos logrado uno de nuestros objetivos: que los estudiantes de Psicología vean el amplio abanico profesional que hay tras acabar la carrera".

Así, se refirió a distintas ponencias de la reunión como las que abordaron la psicología de la violencia, deporte o educación temprana, expresando su queja a la falta de estas asignaturas en la Universidad de Santiago frente a las facultades de otras ciudades donde sí se imparten.

Por último, destacó entre las ponencias a la de la sexóloga Olga Bertomeu, que fue interrumpida varias veces por los aplausos de los asistentes.

## Medio Ambiente desarrolla una experiencia piloto para recuperar el conejo de monte

SANTIAGO. Redacción La Consellería de Medio Ambiente está llevando a cabo una experiencia piloto de desarrollo de medidas de gestión cinegética para la recuperación del conejo de monte, según informó ayer este departamento que dirige Carlos del Álamo.

La experiencia contempla la adaptación de técnicas modernas de manejo cinegético a las condiciones locales y la implicación directa de titulares de cotos de caza en la experiencia para orientar su actuación de forma compatible con la conservación de la naturaleza.

Las actuaciones, desarrolladas en el coto de caza de Cotobade, en Pontevedra, consisten en la crea-

ción de zonas de alimentación y de refugios artificiales para los conejos y en la transferencia de estas técnicas a la gestión de terrenos cinegéticos, así como en la aplicación de un adecuado reglamento del aprovechamiento cinegético.

Las medidas de recuperación de la población que se adoptaron han sido dirigidas a proporcionar a los conejos un medio favorable mediante mejoras de diversos factores: la alimentación, la disponibilidad de refugio y, por último, lugares seguros para la cría.

### Conferencia

La Conferencia Nacional sobre la Caza en España, que será inaugurada el próximo miércoles por el presidente de la Xunta, Manuel

Fraga, reunirá en Santiago durante tres días a relevantes expertos que debatirán sobre el futuro de la actividad cinegética en España.

La reunión, que está organizada por la Consellería de Medio Ambiente y la Federación Española de Caza, reunirá a más de 300 personas que intentarán establecer las bases de una gestión sostenible de la caza mediante su compatibilización con la conservación de los recursos.

El debate estará estructurado en cinco puntos, uno de los cuales abordará el marco jurídico de la caza, con especial atención a las legislaciones europea y de las comunidades, funciones del Consejo Interautonómico de Caza y papel de la Administración central.

## Alumnos de Arquitectura de A Coruña se movilizan en apoyo de la Ley de Edificación

A CORUÑA. E.P. Secundando las concentraciones previstas en distintas ciudades de la geografía española, alumnos de la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de A Coruña se concentrarán hoy, al mediodía, en la plaza de María Pita para expresar su apoyo a la Ley de Ordenación de Edificación (LOE).

Los alumnos de Arquitectura Técnica de toda España acordaron la semana pasada, con el apoyo de la mesa de ingeniería (a excepción de los ingenieros indus-

triales e ingenieros técnicos industriales) celebrar estas concentraciones para manifestar su desacuerdo con las protestas que estos últimos días están protagonizando los ingenieros industriales e ingenieros técnicos contra esta nueva ley.

A su juicio, este colectivo "pretende regresar al modelo anterior del anteproyecto de la Ley de Ordenación de Edificación, en el que no se delimitaban las competencias de cada colectivo técnico", expusieron en una nota.

En un comunicado, los estudiantes de Arquitectura aseguran que esta propuesta "resultaría gravemente perjudicial para la calidad de la edificación porque posibilitaría que los técnicos, sin preparación adecuada, realizaran cualquier tipo de edificación".

Antes de la concentración, representantes de los colegios de arquitectos, aparejadores y arquitectos técnicos e ingenieros de Galicia han convocado una rueda de prensa en defensa de la citada ley de edificación.

## IMPORTANTE PARA Sociedades Anónimas

La normativa vigente sobre publicidad obliga a publicar los siguientes anuncios:

- ◆ Fundación social
- ◆ Convocatoria de juntas
- ◆ Modificación de estatutos
- ◆ Transformación, aumento o reducción de capital
- ◆ Fusión y escisión
- ◆ Liquidación o disolución

Llámenos y le informamos:

El Correo Gallego  
Pregueroiro, 29  
15704 SANTIAGO

981 543 700

**GIMNASIO ESCUELA ORIENTAL**

Actividades:  
• Gimnasia de salón  
• Aerobic  
• Gimnasia rítmica  
• Pilates  
• Fútbol sala

Horario: De 17 h. a 23 h.

C/ Víctor García Ferrás, 9-11 Bajo  
NEGREIRA - Tel.: 981 886 147

**ACCION CONTRA EL HAMBRE**

Tel.: (91) 391 5300